

3年学年だより

Unlimited~無限大~

かほく市立宇ノ気中学校
校長 山本 桂一
学年主任 津田 ひとみ
平成29年 11月1日(水)
第7号

学校祭での活躍を次の目標達成へとつなげよう!

学校祭が、10月24日(火)、25日(水)に行われました。弁論大会、合唱コンクール、学年劇「七人の政治家」、ステージ画、学年企画(Halloween ふわふわコンサート、Unoke Party、錯覚の部屋、箱・中身・何)、飲食店など随所に3年生らしい活躍が見られました。また、執行部フェスティバルは、宇ノ気中の5本柱を未来へ繋げよう、そのためには今在校する自分たちが先輩から受け継いだ5本柱の伝統をより良いものにしていかなければならないという、メッセージ性のある内容でした。



今後、自分たちのパワーを、全体での学習や進路など学校生活面に前向きに生かしてほしいと思います。また、進路についても最終段階ではありませんが、統一テストに向けて実力を高めていく時期です。後悔のないように進路選択及び目標達成に向けて3年生全員で努力してくれることを願っています。切り替えができるようご家庭でも声かけをお願いいたします。

☆学校祭の栄光の足跡☆

◇弁論大会

最優秀賞

内湯 瑤「心に情熱を」

生徒会賞

松本 香帆「相手のための2%」



◇合唱コンクール

最優秀賞 1組「いつまでも」

優秀賞 2組「信じる」

最優秀指揮者賞

2組 中村 幸誠

☆最優秀賞に輝いた1組は、11月6日(月)に河北台中学校講堂で行われる河北郡市中学校音楽会に出場します。

以下は、最優秀賞に輝いた内湯 瑤さんの弁論からの抜粋です。

「夢を叶えるには、結果は必要不可欠なものです。しかし、結果や評価にとらわれる必要はありません。何より夢に向かってひたむきに努力する情熱を持つことが大切なのです。それができた時、初めて結果についてきます。あなたの情熱は未来への限りない可能性を生み出します。」

学校祭を通して学んだこと

学校祭を経験して学んだことをそれぞれのクラスの生徒に書いてもらいました。

1組 岩本 莉佳

今回の学校祭で、私はたくさんのお出番をいただきました。個人発表(内湯 瑤さんとのピアノ連弾を2回)は、今までにない難しいアレンジで、合わせるのに苦労しました。でも、本番はどちらともいい演奏ができたと思うので、とても心に残ったし、いい思い出になりました。劇でも、思いきりやり切ったので、達成感がありました。合唱コンクールでも最優秀賞がとれて、クラスの団結力がさらに強くなったのではないかと感じました。

たくさんの思い出が残る素晴らしい学校祭だったと思います。ここまで運営してくれた執行部のみなさんにも感謝し、自分自身ももっと上のレベルにJUMPできるようにしたいです。



2組 中村 幸誠

2日間で、1つのことに集中し成し遂げる喜びと楽しさが分かりました。結果がどうであろうとやったことに価値があるんだなと思いました。今回の学校祭は3年間の中でもっとも盛り上がったと思いました。これは全校生徒が1つにまとまったからだと思います。一人一人が宇中に残すべきものを考えるべきだと思います。

3組 内湯 瑤

私は、弁論大会と合唱コンクールが印象に残っています。弁論大会では、自分の考えを全体に発信できたので良かったです。この貴重な体験を財産として今後の自分に生かしたいと思っています。合唱コンクールでは、どのクラスも言葉に心がこもっていて感動しました。本番に向けて全力になれたし、そこに価値があると思います。この思い出を大事にしたいです。

4組 木村 怜愛

私は今回の学校祭では、生徒会という運営する立場だったので、成功させなければいけないという思いと楽しみな思いがありました。でも、3年生が全員で学校祭をリードし、盛り上げてくれて、本当にすごいなと思いました。最後に幕が閉まる前に「アンコール」が出たのにはとても驚いたけど、アンコールも楽しかったです。2日間とも疲れたけど、それ以上に楽しかったし、3年間で一番心に残る学校祭でした。



第1回都市統一テストに向けた取組を!

11月3日(金)~5日(日)は3連休になります。しかし、10(金)には今後の進路の大切な資料になる、都市統一テストが待っています。遊んでいる暇はありません。最大限の努力をして統一テストに臨んでほしいと思います。「学校祭準備で勉強やってなかったから…」は言い訳にはなりません。事前に過去問をやっているから、テストの傾向は分かると思います。焦らずあわてず、しっかりと予定を立てて勉強しましょう。

勉強法について

☆まだ集中して家庭学習ができていないという人達へ、簡単なアドバイスです!

- ◎「眠たいから、一度寝てから」という人は、3時間とか長い時間寝ることが多く、次に脳を目覚めさせるのに時間がかかってしまいます。そして、そのまま夜更かしをしてしまうという、悪循環に陥りがちです。そこで、眠たいときは机の上にタオルなどを重ね置きし、その上におでこを置いて仮眠をしましょう。10分もすれば結構スッキリします。これなら夜更かしする必要はありません。
- ◎漢字や英単語、あるいは歴史の年代などは、就寝時刻の1時間くらい前から勉強をし、覚えた後に眠ること、効率よく記憶に残るといったデータが出ています。これも試してみてください。

11月の行事予定

- | | |
|------------------------------|-------------------------|
| 1 (水) 全校集会、県駅伝激励会 | 15 (水) 英単テスト、委員会 |
| 6 (月) 漢字テスト、郡市中学校音楽会 | 17 (金) 3年進路説明会 (5、6限) |
| 8 (火) 県中学駅伝(うのけ陸上競技場) | 18 (土) 数学検定 |
| 10 (金) 第1回都市統一テスト(理、英、国、数、社) | 22 (水) 本校研究発表会(午後) |
| 11 (土) 授業参観(5限)、教育講演会 ※弁当 | 24 (金) 数学基礎テスト |
| 13 (土) 休業日 | 28 (火) 期末テスト(数、英、国、社、理) |
| 14 (火) メスキルヒ市生徒来校(6限目~部活動) | |

